

Rentner richten alten Pfad wieder her



Der Ludwigswinkler Ortsbürgermeister Gerhard Andreas hat in einer der letzten Gemeinderatssitzungen vorgeschlagen, den uralten, seit Jahrzehnten zugewachsenen Wanderpfad über den Davidskopf wieder begehbar zu machen. Nach einer Ortsbesichtigung hat auch der Bauausschuss zugestimmt. Bauausschuss-Mitglied Roland Wenzel (links) hat sich nach Rücksprache mit der Rentner-Wandergruppe, zu der er auch gehört, bereit erklärt, diese Arbeit zu übernehmen. Das Bild zeigt einen Teil der eifrigen Helfer beim Bau eines neuen Holzstegs. (Foto: Klar)



Nach getaner Arbeit wird der Durst gelöscht

2002